

El Grupo Abril inicia su viaje hacia Etiopía para reformar un centro escolar y ayudar a 330 pequeños

01/09/2016



El Grupo Abril ha reunido una gran cantidad de material escolar | Jesús Cruces.

El Grupo Abril comienza hoy un viaje humanitario de **22 días a Oromia, Etiopía**, donde ayudarán a mejorar un colegio de adobe al que a diario asisten 333 niños. Durante su estancia las seis miembros del Grupo Abril trabajarán para convertir **"la chabola que es este centro en una verdadera escuela"**, afirma una de las portavoces del Grupo Abril, Teresa Ruiz.

El colectivo ha recaudado fondos para hacer nuevos

pupitres, y una vez lleguen con la **ayuda de los padres de la zona, pintarán todo el centro**, además han recogido una gran cantidad de material escolar para que los pequeños tengan acceso a la mejor educación posible.



Esta mañana han salido desde Elda con dos vehículos para trasladar el material | Jesús Cruces.

La ciudadanía ha donado en la campaña "Yo también soy Oromia" un total de 350 mochilas, 350 libretas, 700 lápices, 350 pinturas, 500 borradores, 350 sacapuntas, 350 rotuladores, dos ordenadores, móviles, 100 reglas, pelotas, globos, zapatillas y una gran cantidad de material escolar como tijeras o pegamento, así como diversos alimentos.

Los seis miembros del Grupo Abril saldrán esta noche desde Madrid en avión hacia Oromia, Etiopía. Pero antes de iniciar el viaje, Ruiz ha querido "**dar las gracias una vez más a la ciudadanía de Elda, Petrer** y alrededores porque se han volcado muchísimo, **con todo el material podremos ayudar a los pequeños que tanto lo necesitan**".